

# 国内初の「ラッピングカーコーナー」 出展社ブースは連日盛況

## 第18回名古屋モーターショー



名古屋モーターショー会場(上)、ラッピング業者懇親会。参加者で記念撮影(下)

の出方デモ、ヒートガンやスキージーを用いたラッピング実演など、一般消費者が普段目にする機会のない出展内容にブースは連日賑わった。

出展社はSUPER PROTECTION FILM JAPAN、

デサインラボ・カラークリエイト、スピードクラ

フィックスby看板マン

ドットコム、中村商事、

エイブリー・デニソン、

ジャパン・マテリアルズ、

プレシアステザイン、テ

クノプロモーション、P

・G・DXG・MEIS

TER、ハットリマーキ

ングの各社。

**業者懇親会開催**

**全国から80人参加**

今回のブース展開に伴

せ、出展社を中心に製作

会社やメディアメーカーから業界の有志による「第1回 ラッピング業者懇親会」が12月14日午後6時から、会場内の東山ホールで開催された。当日は全国各地から総勢81人が参加した。

定刻、山都屋の水谷隆文社長の司会で開宴。発起人であるデサインラボ

の如谷伊社長は次のよう

に挨拶した。

「今回念願だった日本

初のラッピングカーコー

ナーを名古屋モーターシ

ョーで大々的に設けるこ

とができ、賛同いただい

た」

「今日の懇親会を通じ、

業界の横の連携を一層強

固なものとした。当分

は、ユーザーのマスを底

上げしていかなければな

らない。そのためには技

術力を高め、我々がトッ

プレベルのカーラッパ

ーとならねば、お客さんに

飽きられ、この市場は崩

壊する。フルラッピングは世界規模で注目されている分野で来年、再来年と大きな動きがあるとも聞いている。これから確実に製作会社の人口が増していく中、いま技術力と情報収集力を高める努力を怠れば老舗でも生き残れない時代。皆様とともに、フルラッピングを盛の上げ、成長させ、そして自分たちが勝ち残るための技術をつけていく、仲間となっていくたい」

ハットリマーキングの

服部昇社長が「この会を

第2回、3回と続けてい

くことで、ラッピング業

界の繁栄へとつなげてい

きたい」と述べ、乾杯と

なった。

日本ヒューレッツ

カード(株)(日本

本社東京、小出伸

執行役員)は、「

「HPP大判ビジネス

セミナー」を昨年

日午前10時から、

江東区の本社セミ

ームで開催した。

今回は、近年、

模で市場が拡大し、

壁面装飾(ウォ

# 総合報道

発行所  
株式会社総合報道  
本社(郵便番号169-0075)  
東京都新宿区高田馬場2-13-8  
電話(03)5287-1255  
(発行日 5・15・25日)

## LED モジュール

LED DCライト J1



LED DCライト J2



LED DCライト J3



株式会社 エー・ピー・エス  
TEL.0565-72-4141

## 新年特集号

2・3面: 業界代表  
新年の抱負

挨拶する如谷社長



アミメレバ